



↑ゴールドグランプリの「ひるぜん焼そば」のブースに並び来場者

2013近畿・中国・四国B-1グランプリin津山



5月25日・26日、鶴山公園周辺で2013近畿・中国・四国B-1グランプリin津山が開催され、2日間で市内外から約71,000人が来場しました。

各地域から集まった出展者は、それぞれの料理や接客、ステージイベントなどで来場者をもてなしました。



「ご当地グルメうまい県!おかやま」多食い祭りin津山

2013近畿・中国・四国B-1グランプリin津山と同日開催された「ご当地グルメうまい県!おかやま」多食い祭りin津山。

津山地域をはじめ県内のご当地グルメや農産品、スイーツなどが出展されました。会場の鶴山公園は、多くの来場者でにぎわいました。



←閉会式フィナーレには、B-1グランプリ公式ソング「この街と」を、会場が一体となり合唱



←↑笑顔で来場者のおもてなしをする出展者



←↑目当てのグルメに舌鼓を打つ来場者

河川一斉清掃

6月2日 吉井川・宮川・蘭田川流域



吉井川と宮川、蘭田川の延べ8.5キロで行われた河川一斉清掃。約2,500人の市民などが参加し、朝7時から約2時間の清掃作業で、草や木12トン、土砂7.6トンのほか、自転車や空き缶、ペットボトルなどのごみを回収しました。

第5回チャリティーマーケット

6月9日 美作大学



市民や学生が出店した30ブースで多くの来場者が品定めをして、商品を買いました。

売上金の一部と募金箱で集まった約14万円は、東日本大震災の被災地から市内に移住した人々を支援する団体に贈られます。

動き出しそうな機関車描けた

こども旧津山扇形機関車庫写生大会

6月2日・16日、JR津山駅の旧津山扇形機関車庫で写生大会が開催され、2日間で親子連れなど305人が参加しました。

参加者は、気に入った機関車の前で、思い思いに筆を滑せました。2日には「NARUTO列車」も構内に停車していて、人気を集めていました。

家族3人で参加した久常優樹くん(6歳・田熊)は「絵を描くことが好きです。描いた機関車は、色が気に入ったので、選びました。上手に描けたと思います。」と話してくれました。



見事なサツキに顔を寄せて

津山さつきまつり

5月31日から6月2日まで、グリーンヒルズ津山リージョンセンターで、津山さつきまつりが開催されました。

会場には華宝や日光、涼風などのサツキのほか、ドクダミや庭藤など、105点の作品が展示され、約1,800人が来場し、橙や紫、桃色など色鮮やかに咲き誇ったサツキに見入っていました。

また、サツキなどの即売会も行われ、来場者は、気に入ったものを買っていました。

日本の文化は少し渋め?

サンタフェ市中・高校生訪問団の津山市訪問

5月27日から6月1日まで、津山市と友好交流都市のアリカ・ニューメキシコ州サンタフェ市から、モンテ・デル・ソル・チャータースクールの生徒や教師など24人が津山市を訪れました。

一行は、北陵中学校や作陽・津山高等学校の生徒たちと書道や茶道などを通して交流を深めました。

また、衆楽園では、浴衣と草履に着替え、園内を散策しながら記念写真を撮り合い、お茶席も体験しました。お茶席では、慣れない作法に戸惑いながらも抹茶を飲み、日本の伝統文化に触れました。

